



Más de 55 años de historia atesora el Hospital «Vladimir Ilich Lenin», de Holguín, tras su fundación por el líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz el 7 de noviembre de 1965. Para conocer sus resultados, el sistema de trabajo implementado, los logros y principales desafíos, llegó hasta esta institución sanitaria, en horas de la mañana de este miércoles, la presidenta de la Comisión de Salud y Deporte de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Cristina Luna Morales, como parte de la primera jornada de la visita parlamentaria a Holguín.

En un intercambio sostenido con el Consejo de Dirección del centro, donde participó también la diputada Marta Hernández Romero; la directora del hospital, Amalia Pupo, destacó que el colectivo está compuesto por 3 011 trabajadores, de ellos 767 médicos; ha atendido hasta la fecha durante el año 2022 a alrededor de 39 mil pacientes en consulta externa y más de 24 mil en servicio de urgencias.

Cristina Luna trasladó un reconocimiento a todos los trabajadores por la labor desarrollada, especialmente frente a la COVID-19; al tiempo que indagó por la ejecución del presupuesto, la marcha de los servicios, el completamiento de los cuadros y sus reservas, los principales planteamientos de la población y el vínculo con el delegado y la comunidad.



Trascendió que desde este 6 de julio, como parte del proceso de informatización en la institución sanitaria, se colocaron carteles con códigos QR en cada sala del hospital, cuerpo de guardia y las entradas, medio por el cual la ciudadanía podrá conocer inicialmente los deberes y derechos de los pacientes, de acuerdo con declaraciones de Osvaldo Rodríguez, jefe del Grupo de Informática del «Vladimir Ilich Lenin».

En el intercambio se explicaron otros relevantes resultados como la realización de 13 ensayos clínicos, fundamentalmente de la rama de Oncología; los implantes de marcapasos; la existencia de la maternidad más grande del país, así como un centro oncológico de carácter territorial, el laboratorio de Biología Molecular y el Centro Territorial de Atención Integral a la Pareja Infértil.

A esta última instalación acudió la Presidenta de la Comisión de Salud y Deporte del Parlamento cubano para conocer los principales indicadores alcanzados, recorrer sus diferentes locales e intercambiar con personal sanitario y con pacientes.

Lisandra Armas, joven de 35 años de edad que gracias a los procedimientos de este centro ya cuenta con 25 semanas de embarazo, reconoció las atenciones y calidad del servicio del colectivo, a fin de que su sueño de convertirse en madre pueda hacerse realidad.

Posteriormente, Luna Morales recorrió salas para embarazadas y otras consultas hospitalarias, donde dialogó con familiares y pacientes sobre sus preocupaciones, la alimentación, las condiciones y la atención recibida.



Emotivo resultó el hecho de encontrarse en una de las salas, interesándose por el tratamiento a una paciente embarazada de riesgo de su área de Salud, al joven médico del consultorio no. 18, Frank Castellanos Reyes, quien llegó desde el municipio de Rafael Freyre para darle seguimiento a la gestante.

Tras resaltar este ejemplo como aspecto distintivo del sistema de Salud cubano; la diputada llamó a integrar más a los factores comunitarios en la solución de los problemas, a pensar en resolver los planteamientos con la creatividad, el ingenio y el aporte colectivos.

Tomado de:

<https://www.parlamentocubano.gob.cu/index.php/noticias/intercambios-con-la-poblacion-y-con-los-estudiantes-centran-primera-jornada-de-la-visita>